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“月考之后，建议学生本人首先进行一
下自查，一方面看看自己丢分的知识点是
否在班里是普遍现象，如果是，则说明是任
课老师的问题，我建议学生向老师提出合
理化建议，让其对该知识点重新安排学
习。如果不是，则说明学生本人在掌握这
个知识点上有困难，可请任课老师或辅导
机构老师进行帮助解决。”陈中数理化培训
学校校长陈中提醒学生。

对于家长，陈中校长提醒，“孩子的教育
问题，是一辈子的事情，家长偷不得懒，适时
的对自己的教育方式方法、对自己一个阶段
所营造的家庭氛围进行总结反思，是家长必

修功课。”
时间不等人，对于月考后班级中普遍存

在的问题，各任课老师肯定会花时间去解
决，而对于非普遍性问题，各任课老师未必
能够照顾到每一个学生。在此陈中老师提
醒各位家长，迅速帮助孩子解决月考中出现
的问题，查漏补缺、强化优势。

本周六，陈中数理化培训学校针对
新学期的第一次月考，将组织各科专家
举办一次公益讲座，为大家把脉会诊，
从知识点到学习习惯等各方面为学生
提供指导帮助。因场地有限，敬请各位
家长提前预约。

不同的孩子，其学习能力和学习习惯也各
不相同，在大课中实施个性化教育，一直是陈
中数理化培训学校所追求的目标，为了满足不
同层次学生的需求，该校针对各年级各科分别
开设了基础班、提高班、培优班、尖子班以及状
元班等班型。

除此之外，该校还针对不同阶段学生的
不同目标，还专门制定了策略。例如小升
初，该校就提出了包括数学、语文、英语、小
牛顿科学、思想品德、体、音、美等课程在内
的“全科培养”概念，使孩子们能够得到全

面发展。
而针对初中阶段的学生，该校在努力帮

助孩子提高学习成绩的同时，更为注重其学
习方法、学习能力及学习习惯的培养，因为这
个阶段，如果以上内容培养不好，孩子就基本
定型了。

“高中阶段的学生来到我们学校，大道理
少讲、技巧多讲，目标只有一个，那就是通过各
种手段，帮助孩子快速提分、大幅度提分，以期
让孩子能够考入名牌大学、理想大学。”陈中如
是说。

10月1日，国庆长假第一天，位于陇海路交通路东北角的晨钟
（陈中）教育集团、陈中数理化陇西校区人山人海。正在这里举行的
是我市首家民办教育集团，首家被列入郑州市优质教育资源倍增工
程项目学校——郑州晨钟（陈中）教育集团、陈中数理化培训学校

“陇西校区”的开业仪式和“名师公开课”。
据悉，这是该集团今年所开办的第3所分校，也是该集团郑州

市内的第15所分校。
晚报记者 吴幸歌 闫明

讲座时间：10月15日上午9点（本周六） 讲座地点：文化路农业路交叉口，金国商厦5楼 预约电话：63619977 63697866

“月考”作为学校阶段性检测考试，其
目的不单是对学生阶段学习成果的检测，
同时对各科任课教师也是一种检测手段，
而更深层次地讲对家长也是一次检测。

对于学生而言，成绩如果不够理想，一
方面要考虑丢分知识点的补习，另一方面
也要考虑自身的学习方法是否有问题，同
时对于自己所表现出来的“强势”学科也要
考虑如何能够更上一层楼。

对于教师而言，如果所教授的班级学生
某科成绩普遍偏低或某个知识点普遍丢分，
那么这个任课教师就要自我检讨一下了。

虽然每位任课教师都有完善的教学
大纲，但老师的授课方式，授课经验等
都会影响整个班级的考试成绩，而通过
月考，这些问题都能够反映出来，以帮
助任课老师及时改进。

就家长方面，可能很多人觉得孩子考
试成绩好坏，跟自己没有太大关系，其实并
不然。如果近阶段家庭环境不理想，就会
影响孩子的学习成绩，家长就要注意了。
另外如果家长不能够根据孩子所处年级阶
段的实际情况来帮助孩子（包括思想态度、
作息时间等），也会影响孩子的学习成绩。

月考之后怎么办？
陈中名师讲座周六免费“会诊”

“月考”作为学校阶段性检测考试，不仅可以反映出学生当前阶段的学习成绩
在全班全年级所处的位置，也能反映出学生具体在哪些知识点上存在问题，同时
反映出来的还有学生的学习习惯是否正确、学习态度如何等。

2011～2012学年第一学期第一次月考如期来临了，不知道大家是否发现了自
身的问题并找到了解决方案，如果没有，本周六上午9点，不妨带孩子到陈中数理
化培训学校来听听专家的讲解，来时别忘了带上孩子的试卷。

晚报记者 吴幸歌 闫明

“月考”不仅仅是在考学生
专家“把脉会诊”，帮孩子迎头赶上

想上陈中辅导班？
郑州学子又多了一个新选择

陈中数理化陇西校区国庆正式开课
这是该集团郑州市内的第15所分校

晨钟（陈中）教育集团陈中数理化陇西
校区，位于陇海路与交通路交叉口东北角
一座教学大楼的三楼和四楼，面积有近千
平方米，在其入驻前，刚刚整体进行了装
修，教室窗明几净，现代化教学设施配备齐
全，可同时满足近千名学生上课。

在该校内记者看到，除了崭新的桌椅
外，所有的教室光线和通风效果都非常
好。晨钟（陈中）教育集团董事长、陈中
数理化培训学校校长陈中告诉我们：“为

了让孩子们有一个良好的学习环境，保
护孩子们的身体健康，学校当初在进行
整体规划布局时，我们就要求要把最好
的环境全部留给孩子，然后再考虑老师
的办公室和其他办公场地问题，学生永
远是第一位的。”

“这里的环境挺好的，虽然不像有些机
构把学校搞的像个宾馆一样，但我们觉得
挺有人情味的。”一位带孩子来听公开课的
裴姓家长中肯地说。

“陇海路交通路附近，学校众多，培训机构
也不例外，如何能够在此站稳脚跟，为大家提
供优质教育服务，我们想了很多办法。在师资
力量上，我们从整个集团内调配资源，分别选
派了 5 个分校校长和数十位有多年教学经验
的老师在陇西校区开课。”说起该分校的师资
力量，陈中如是说。

据其介绍，从 1 所分校到 15 所分校，从 1
人到 20000 人，如果没有强大的教师团队，陈
中数理化是不可能有今天的成就的。“没有好
老师，教学效果不理想，别说一个学期了，估计
多上一节课学生都不会愿意。师资就是我们
民办教育发展的命脉。”

环境：把最好的空间全给学生

师资：5个分校校长到该校区授课

定位：小、初、高各科全面开展

往届讲座现场(资料图片）

预约电话：63619977 63697866

陇西分校由5个分校校长领衔授课（资料图片）


